

## 2025年日本バッハコンクール長野地区大会における会場内トラブルについて

日本バッハコンクール長野地区大会にご参加・ご来場いただきありがとうございました。

開催後、複数の参加者の皆様から、当日の会場内での状況についてご指摘をいただきました。

この件につきまして、長野地区の代表より中学部門以上のご参加者様宛に謝罪のご連絡をいたしました。

本部といたしましても、本件に関わられた方々のご意見を真摯に受け止め、以下の通りお詫びとご報告を申し上げます。

開催当日、会場内でご観覧の方が声を発する状況が生じました。

日本バッハコンクール長野地区の実施事務局では、以下の対応を講じました。

- ・一般観客向けアナウンスによる静謐のお願い
- ・スタッフによる個別のお声がけと適切な観覧のお願い

上記の対応は、すべての参加者にとって安全で快適な環境を保つために、法的・倫理的に適切な措置であると考えております。

しかし、一部の参加者の皆様に不安を感じさせてしまったこと、演奏に集中する環境が損なわれたことについて、心よりお詫び申し上げます。

コンクール運営の根本は、すべての参加者にとって安心で、かつ開かれた場を実現することです。

本件を実行委員会にて全国の運営事務局に情報を周知し、以下の点を重点的に改善いたします。

- ・スタッフの配置見直しと研修の充実
- ・観客向けガイドラインの明確化と事前案内
- ・インシデント対応体制の整備

引き続き、ご支援のほどよろしくお願い申し上げます。

日本バッハコンクール本部事務局

2025年12月12日